

みんなんち通信

2024.11発行 LAKE SIDE

朝の出勤時園原の紅葉がきれいで思わず車を止めて
写真を撮りました！！こんな環境で仕事ができるのは
本当に素敵だな～と思います。支えてくださっている
皆様に感謝です。利用者様の素敵な笑顔が見られるよう
職員一丸となって取り組んでいます。
これから雪の季節。元気に過ごせるよう精一杯支援させていただきます。

秋まつり2024

まいぷれ北毛さん
Instagram

10月22日 園原2施設合同の秋祭りを開催しました。
今年もたくさんの方が参加してくださり
盛り上がりました！！材木町のお囃子の皆様・
社会福祉協議会の皆様・キッチンカーpomponeさん
利根町お互い様のまち作り協議体の皆様本当にたくさんの方
々のお力で盛大な秋祭りが開催できたこと感謝しています
ありがとうございました！！



職員の出し物
エイサーはグダグダでしたけど
また練習して
カッコイイ エイサーに
仕上げます！！乞うご期待！！



駄菓子配布と甘酒を
手伝っていただきました。



pomponeさんも
いました！



ベビーカステラ
のpomponeさん
のインスタグム



ご家族に来ていただき
素敵な写真が撮れました！
思い出に残る1日
になったでしょうか？



皆様のご協力に感動しすぎて
写真を撮る時逆光に気づかない
なんとなく暗くなってしまった写真で
申し訳ありません。🙇



ラン伴に参加しました！！



モデルみたい？

お天気が良く気持ちよかったので
急遽グループホームではお弁当を作り
菌原湖を見ながらお弁当を食べました。



トリックオアトリート！！
コモンズ保育園の子供たちが
来館。皆様嬉しそうにお菓子を渡してくれました。



11月も介護美容の方が来てくださいました。
女性はネイル一つで輝きますね！！
いつまでも、素敵な女性でいましょう